
 

 

 
 
 
Rosa Soler Méndez, concejala del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento 
de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de enero la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Cuál es el motivo que están llevando a cancelar casi todas las semanas 
eventos programados en el Auditorio y Palacio de Congresos Infanta Doña 
Elena?   

 
 
 
 
 

Águilas, 24 de enero de 2024 

 
 
 
 

 
Rosa Soler Méndez  

Concejala del Grupo Municipal Popular 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Andrés Vera Hernández, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de enero la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Cuándo tiene previsto el Equipo de Gobierno comenzar con la 
modificación de la Ordenanza General de Limpieza, Recogida de Residuos 
Urbanos y Recogida Selectiva de Residuos de Envases, Envases Usados y 
Otros Residuos? 

 
 
 
 
 

Águilas, 24 de enero de 2024 
 

 
 
 
 

Andrés Vera Hernández  
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Jose García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento 
de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de enero las siguientes 
 
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
¿Tiene previsto el Equipo de Gobierno arreglar y adecentar las pistas de 
tenis y fútbol sala que hay en el Huerto Don Jorge?  
 
De ser así, ¿cuándo se llevará a cabo? 

 
 
 
 
 

Águilas, 24 de enero de 2024 

 
 
 
 

 
Jose García Sánchez 

Concejal del Grupo Municipal Popular 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Juan Zaragoza Siquier, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de enero la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Por qué motivo se han estado quitando plantas de la Zona Verde Forestal 
Explorador Felipe López López y se están replantando árboles nuevos 
cuando han transcurrido solo unos pocos meses desde su inauguración?  

 
 
 
 
 

Águilas, 24 de enero de 2024 
 

 
 
 
 

Juan Zaragoza Siquier  
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de enero la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Qué tiene previsto hacer el Equipo de Gobierno con las caravanas del 
resto de playas que no comprenden el paraje natural de Cuatro Calas o la 
del Arroz?  

 
 
 
 
 

Águilas, 24 de enero de 2024 

 
 
 
 

Eva Reverte Hernández 
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de enero la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Es justa y proporcional la medida impuesta en el expediente 

disciplinario abierto al Tesorero Accidental del Ayuntamiento de Águilas?  

 
 
 
 
 

Águilas, 25 de enero de 2024 
 

 
 
 
 

 
Eva Reverte Hernández 

Portavoz del Grupo Municipal Popular 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




